



Lothar Mark

Mitglied des Deutschen Bundestages
Mitglied des Haushaltsausschusses
Stv. Mitglied des Auswärtigen Ausschusses

S. E. Herrn Botschafter
Jorge Castro Valle
Botschaft der Vereinigten Staaten von Mexiko
Klingelhöferstr. 3

10785 Berlin

Postanschrift Berlin
Platz der Republik 1
11011 Berlin
Tel: (030) 227-77901
Fax: (030) 227-76901
lothar.mark@bundestag.de

Wahlkreis
H2, 4
68159 Mannheim
(0621) 26050
(0621) 154749
lothar.mark@wk.bundestag.de

www.lothar-mark.de

Berlin, den 02.12.2005/clh

Sehr geehrter Herr Botschafter,

mit großer Freude habe ich zur Kenntnis genommen, dass Ihr Landsmann Ángel Gurría im kommenden Jahr zum Generalsekretär der Organisation für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung ernannt wird. Zu diesem Ereignis von herausragender Bedeutung möchte ich Ihnen – als Vertreter ihres Landes in Deutschland – herzlich gratulieren.

Durch die erstmalige Ernennung eines Repräsentanten aus einem Schwellenland als Generalsekretär zeichnet sich ein historischer Wendepunkt in der Geschichte der OECD ab, den ich mit großem Wohlwollen verfolge.

Ich hoffe sehr, dass sich die Öffnung der OECD für Schwellenländer in Zukunft fortsetzen wird und deren spezifische Belange fortan eine größere Rolle in der OECD spielen werden. Meines Erachtens birgt die Ernennung von Ángel Gurría große Potentiale zur Verbesserung der Wirkungsmöglichkeiten der OECD. Für seine zukünftige Tätigkeit gebe ich ihm die besten Wünsche mit auf den Weg.

Mit freundlichen Grüßen

Lothar Mark